

Se realizó el 1º encuentro anual de jardines de infantes urbanos

Escrito por Administrador

Viernes, 30 de Agosto de 2013 00:00

{besps}secretariageneral30082013|width=215|height=140{/besps}

El martes 27 de agosto se desarrolló el 1º encuentro anual de jardines de infantes urbanos. En esta oportunidad, la plaza Vicente Martelli fue el escenario de una jornada amena organizada por directores de los jardines de infantes N° 901, N° 902 y N° 905 con la conducción de actividades a cargo de los profesores de artística de los mencionados servicios educativos.

A pesar de las inclemencias del día, los alumnos y docentes disfrutaron de una jornada enriquecedora donde no solo responde a la formación integral del alumno sino también a la socialización e intercambio interinstitucional. Se sumaron los alumnos y docentes de los JIRIMM N° 8 y N° 12.

Jefatura distrital destaca el compromiso de los directivos y equipos docentes al organizar estos eventos anuales e institucionalizarlos a fin de otorgarles continuidad en el tiempo. Se prevé el 2º encuentro en la plaza Mitre el 27 de septiembre y el 3º en la plaza Paula Albarracín.

La musicalización del encuentro estuvo a cargo de la Dirección de Cultura y la provisión de desayuno y merienda la otorgó el Consejo Escola.